

Messieurs Raymond Major, Raymond Desjardins, Albert Berthelot et Raymond Robidas de l'Université d'Ottawa, Jacques Brun du Collège de Sudbury étaient dans leurs familles pour les vacances de Noël.

Mlles Marie-Luce Thibert du pensionnat N-Dame Lourdes, Eastview, Monique Mageau du pensionnat N-Dame de Lourdes de Sturgeon Falls et Pauline Quenneville de la Villa N-Dame de Corbeil passeront les vacances de Noël dans leurs familles.

Mlles Adrienne Major, institutrice à Ansonville, Ont, et Marthe Berthelot, institutrice à Blesard Valley visitaient leurs parents à l'occasion des vacances.

M. Claude Gauthier, instituteur à Ottawa était de passage chez ses parents M & Mme Lionel Vallière pour quelques jours.

M. & Mme Laurent Fortier, avec leur famille, passe quelques jours chez les parents de Mme Fortier à Montreal

M. & Mme Wellie Dagenais de Hamilton étaient en visite pour la fête de Noël chez M. & Mme Richard Osborn.

Mme Piché de Field recevait la visite de M. & Mme Roger Major de Sudbury.

M. Alain Major de Sudbury visitait ses amis à Field à l'occasion des fêtes

M. & Mme Patenaude de Sudbury étaient en visite chez le Dr. Patenaude, leur fils, à l'occasion de la fête de Noël.

M. Maxime Dubeau a dû être transporté à l'hôpital Brebeuf de Sturgeon Falls lundi le 2 janvier.

Mlles Liette Brun et Lorraine Morisson d'Ottawa passeront quelques jours dans leur famille.

LUNDI - 9 Janvier, à la salle municipale -

ASSEMBLEE REGULIERE DU CONSEIL

- RECETTE D'ACTION CATHOLIQUE -

Un verre de science,
Un baril de prudence,
Un océan de patience:
Ajouter trois onces de sans-gêne,
Une cuillerée de jasette:
Mettre le tout mijoter dans un grand récipient d'amour pour le prochain.
Les résultats seront certains.



AVEZ-VOUS
OUBLIE ? ?

Avis Important

Le percepteur de taxes du Canton de Field désire aviser ceux qui doivent des taxes municipales ou scolaires qu'il a reçu ordre du Conseil d'avoir recours à la saisie ou à la vente des propriétés, selon le cas, si ces comptes en souffrance ne sont pas payés.

- Conseils Pratiques -

Le nombre de décès attribués au cancer augmente chaque année. En 1934 le taux de mortalité par le cancer était de 97.9 par 100,000 de population au Canada. En 1944 il était monté à 118.9 par 100,000.

Le cancer tient la deuxième place, soit:

En 1944 Maladies de Coeur	29,046
Cancer	14,215
Pneumonie	5,925

Tous les âges en sont menacés. Chaque année plus d'enfants de 5 à 19 ans meurent du cancer que de la scarlatine, polio, typhoïde et dysenterie.

Cependant toutes les tumeurs ne sont pas cancéreuses. Il y a les bénignes qui ne se répandent jamais à d'autres parties du corps, alors que les cellules cancéreuses s'y répandent. La douleur n'est pas le premier symptôme du cancer, excepté le cancer des os et du tissu nerveux. Ordinairement la douleur n'apparaît que lorsque le cancer est très avancé. C'est pourquoi le diagnostic doit être traité au début. Es: le cancer de vessie ou du rectum, pris au début, il y a 50% de guérison. Tard les chances de guérison sont nuls.

Quels sont les premiers signes du cancer ?

1. Nodule persistant, spécialement au sein ou glandes agrandies au cou, aux aisselles ou dans l'aîne.
2. Une plaie qui ne guérit pas, surtout à la figure, dans la bouche ou aux lèvres.
3. Une perte de sang inexplicable par une ouverture naturelle du corps.
4. Indigestion persistante ou difficulté à avaler.
5. Des changements subits dans la grosseur ou la couleur des grains de beauté ou verrues.
6. Toux inusitée ou modification de la voix.

Si vous vous croyez atteint du cancer, allez vous faire examiner par votre médecin. Il y a grave danger d'attendre.

-esculape-